
 

 

 

 
ATA N° 07/2021 – reunião ordinária virtual 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SANEAMENTO AMBIENTAL (CONSAM) 

 

Aos quatorze dias do mês de setembro de 2021, às 9:30, em plataforma virtual do Google Meeting, 

fazem-se presentes os Conselheiros: Ráfaga Fontoura, Luciane Maria, Luana da Rosa, Carolina 

Lampert, Vanusca, Nei Sarmento, Lucas Coleto, Guilherme, Ricardo Al-Alam, Lia Dietrish, Sandra 

de Oliveira e Juliana Balzan Schiavini que redige esta ata. Conselheiro Ráfaga preside essa 

reunião com a pauta: 

 

- Conserto brinquedos Parcão:  Conselheiro Rafaga inicia a reunião citando o orçamento 

realizado para o conserto dos brinquedos de madeira que estão no Parcão. Visto que esses 

brinquedos são muito utilizados pela crianças e estão ao ar livre, objetos de muito sol e chuva, é 

necessária a manutenção para seguranaça dos que utilizam. Conselheiro Rafaga questiona se 

essa demanda se encaixa em aplicação de verba do FUNDEMA ou seria demanda do caixa da 

administração municipal. Os conselheiros debatem e declaram que o Fundo de Meio Ambiente, por 

lei, deve ser aplicado em demandas em prol de melhorias e funcionalidades do meio ambiente, 

mesmo que os brinquedos estejam localizados no parque que é administrado pela Secretaria de 

Meio Ambiente, os brinquedos não se encaixam como demanda ambiental. Conselheiro Rafaga 

concorda e cita que trouxe o assunto justamente para que houvesse o debate no conselho, 

complementa que a demanda deverá ser avaliada pelas Secretarias de Administração, Patrimônio 

ou Esporte e lazer. Assim, todos os conselheiros presente, por ora, não aprovam a utilização 

do FUNDEMA para esta demanda. 

- Assuntos gerais: Juliana cita que o próximo encontro será feriado, 12 de outubro. Assim, pede 

aos conselheiros outras possiveis datas para realização da reunião. Fica acordado o dia 05 de 

outubro de 2021. 

 

 

 

Sendo estes os assuntos, encerra-se a reunião. 


